

Auf dem Fahrradweg zwischen Sickte und Hötzum ist eine Radfahlerin aus Sickte an einer starken Unebenheit des Radweges zu Fall gekommen. Die Aufbrüche der Asphaltdecke treten bis zum Schöppenstedter Turm auf und werden durch Baumwurzeln verursacht. Sie bestehen schon seit geraumer Zeit. Der Radweg von Sickte nach Braunschweig wird stark befahren. Vor allem in der kommenden dunklen Jahreszeit werden durch die Gefahrenstellen weitere Stürze zu befürchten sein. Die vor kurzem aufgestellten Warnschilder können nur eine Notlösung sein.

ProRad Sickte hat sich an die verantwortlichen Stellen gewandt.